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Sommario/riassunto Les treize études réunies dans ce volume sont consacrées au
phénomène de la dérivation depuis l’indo-européen (sanskrit védique,
tokharien, vieux norrois, vieux slave, grec ancien, latin) jusqu’à nos
langues modernes. Les contributions réunies ici proposent, pour une
part d’entre elles, de nouvelles hypothèses sur l’origine de certains
suffixes, tandis que d’autres exposent les résultats de leurs évolutions
et leur productivité. Les observations synchroniques et diachroniques
sur le comportement suffixal concernent à la fois la sémantique, la
question du développement du vocabulaire spécialisé et celle de leur
rôle proprement grammatical, en particulier le rapport entre adjectif et
substantif. Une contribution centrée sur l’accentuation forme la
conclusion de l’ensemble.  The thirteen papers brought together in this
volume are devoted to the phenomenon of derivation from Indo-
European (Vedic Sanskrit, Tokharian, Old Norse, Old Slavic, Ancient
Greek, Latin) up to our modern languages. The contributions gathered
here offer, for a part of them, new hypotheses on the origin of certain
suffixes, while others expose the results of their evolutions and their
productivity. Synchronic and diachronic observations on suffixal
behavior concern semantics, the question of the development of
specialized vocabulary and that of their strictly grammatical role, in
particular the relationship between adjective and substantive. A
contribution focused on the accent concludes the volume.
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